

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D^a M^a SÓLEDAD PÉREZ DOMÍNGUEZ y D. JOSÉ IGNACIO SÁNCHEZ AMOR, Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para que les sean contestadas por escrito.

Badajoz cuenta con tres tramos de carretera considerado de riesgo elevado de accidentalidad, según el XIV informe EuroRAP en el que participa el Real Automóvil Club de España (RACE), que analiza los siniestros ocurridos entre 2014 y 2016.

Uno de los tramos es el comprendido entre el kilómetro 142,9 al 153,6 de la N-432, cerca de la localidad de Azuaga, en la que ha registrado tres accidentes mortales o graves, tres personas fallecidas y otras tres heridas graves. Su densidad media es de 2.504 vehículos al día.

A él se unen dos de la N-435; el primero de ellos es que va del kilómetro 33,4 al 45,9, próximo a Almendral, en la que se han registrado tres fallecidos y dos heridos graves en tres accidentes. La densidad en este caso es de 2.861 vehículos.

El otro tramo, por el que circulan a diario 3.005 vehículos, es el comprendido entre el kilómetro 22,5 y el 33,4, muy cerca de La Albuera, con dos heridos graves en sendos accidentes.

Ante esta situación:

- ¿Cuándo piensa el gobierno de España actuar de manera urgente para solucionar la problemática de estos puntos negros detectados en este informe?,
- ¿Qué medidas concretas piensa tomar para mejorar esta situación? ¿En qué plazos?,
- ¿Qué inversión tiene prevista?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 29 de Diciembre de 2017



LA DIPUTADA
M^a SOLEDAD PÉREZ DOMÍNGUEZ



EL DIPUTADO
JOSÉ IGNACIO SÁNCHEZ AMOR

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
56/7/SV/vgs-1